

Especialistas canarios en producción de plátanos visitarán los bananales de Orán y alrededores.

Durante la semana del 11 al 14 de abril, expertos del Instituto Canario de Investigaciones Agrarias visitarán Orán y sus alrededores para transferir su experiencia en producción de plátanos. Cerrarán su estadía con una jornada de trabajo en la que expondrán su conocimiento técnico sobre producción de plátanos.

Con el objetivo de compartir la experiencia española en la producción del famoso “Plátano de Canarias”, los expertos Dr. Ing. Agrónomo Víctor Galán Saúco e Ing. Agr. Juan Cabrera, ambos del Instituto Canario de Investigaciones Agrarias, recorrerán los bananales de Salta. Concluirán su estadía con una serie de conferencias para técnicos productores que tendrá lugar en la Casa de la Cultura de la Municipalidad de Orán, el **jueves 14 de abril entre las 9 y 16 horas**.

En la primera parte, los técnicos locales presentarán la Iniciativa de Desarrollo del Cluster de Frutos Tropicales, que está en marcha desde 2009 con el apoyo técnico y financiero del Programa de Servicios Agrícolas Provinciales- PROSAP- y los técnicos del INTA presentarán la caracterización de la fruticultura tropical de la zona.

A continuación, el Dr. Ingeniero Agrónomo Víctor Galán Saúco disertará sobre “Nuevas tecnologías en cultivo de banano” exponiendo la experiencia de Canarias en plataneras cultivadas bajo invernaderos en zonas subtropicales. Siguiendo la misma línea temática, el ingeniero Juan Cabrera, hablará sobre la “Influencia de diferentes cubiertas utilizadas en Canarias en el cultivo protegido de la platanera”.

Por la tarde, el Dr. Galán Saúco presentará la situación actual de la producción y mercado mundial del plátano con especial referencia a las regiones productoras de los sub-trópicos. Luego se reflexionará sobre las posibilidades del cultivo de frutas tropicales en invernaderos, para introducir al debate de la mano del ingeniero Cabrera.

Esta actividad de intercambio es una iniciativa impulsada por el del Cluster de Frutos Tropicales de Salta, que se hizo posible gracias al apoyo de la Oficina Técnica de Cooperación de la Embajada de España y la Dirección de Cooperación Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores Comercio Internacional Y Culto. Asimismo cabe destacar el acompañamiento y compromiso de la Municipalidad de Orán para la realización de la misma.

Para más información: www.clusterfrutostropicales.net mail: Info@clusterfrutostropicales.net

Financia



Ejecuta



Organiza: Cluster de Frutos Tropicales de Salta

